



Rectores de Ingeniería Informática apuestan por el futuro de la carrera

Los rectores y los directores de Ingeniería Informática, una de las carreras con mayor salida laboral a día de hoy y presente en Zamora, se han reunido en Salamanca con el fin de valorar la situación de la profesión. Los directores de toda Castilla y León han llegado a la conclusión del buen rumbo que lleva esta titulación, ya que da acceso a una empleabilidad relacionada con la formación que se imparte y las empresas demandan graduados de estos estudios.



FOTO CEDIDA POR LA USAL